

EN MIAMI, ESTADOS UNIDOS

Uniautónoma graduó su primera promoción

**Esta es la primera promoción de la única universidad Colombiana con programas académicos presenciales en Estados Unidos.*

En una ceremonia especial, 16 estudiantes de UAC School of Global Management, sede de la Universidad Autónoma del Caribe, ubicada en el Estado de la Florida en los Estados Unidos, recibieron el título de Master of Arts in Management, el cual está acreditado por las autoridades educativas del gobierno norteamericano.

“Cabe resaltar que de los 16 estudiantes que culminaron un proceso académico exitoso, 6 de ellos, se graduaron con honores. Esto nos llena de orgullo y mucho más en estos momentos cuando la Universidad Autónoma del Caribe, desde Colombia está dando pasos firmes para consolidar su

historia de 46 años en el mundo de la educación superior con miras a procesos de internacionalización serios y de calidad, como quedó refrendado la semana pasada al recibir de parte del Icontact la certificación internacional de calidad en todos los procesos de nuestra institución. Esta es la universidad que estamos refundando con la ayuda de todos los miembros de la comunidad que han visto en este nuevo proceso, un trabajo serio, decente y con dignidad”, manifestó el rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas Lamadrid, desde la ciudad de Miami donde estuvo presidiendo la ceremonia de graduación.



Hay que resaltar que de los 16 graduados en esta primera promoción, 6 de ellos hicieron con honores.

De igual manera el rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas Lamadrid, en el discurso que ofreció a los graduados e invitados especiales que asistieron a la solemne ceremonia dijo: “Este es el primer día en que ustedes obtienen el grado de master o magister como se dice en otras culturas. Este es el primer día en que una Universidad Colombiana gradúa profesionales en los Estados Unidos. Es el primer día en que yo, como Rector de la Autónoma, lidero una ceremonia de grados en el Sur de la Florida. Pero, ante todo

amigos y amigas, es el primer día de la nueva - y no tan sencilla ruta que a partir de hoy ustedes caminarán en sus vidas. Me explico:

En cualquier país del mundo podemos mudarnos de ciudad; cambiarnos de casa; incluso, fácilmente uno puede hasta cambiarse el nombre o el apellido, pero cuando se recibe el grado de una Universidad, este es un sello que habrá de acompañarnos el resto de nuestras vidas, es como el padre o la madre, algo que no se puede negar; por eso a la Universidad se

le denomina en latín Alma Mater. Esta herencia – como cualquier otra- exige inteligencia y habilidad para potenciarla y sacar lo mejor de ella, de lo contrario, será como esas familias bien venidas a menos, solo un mal recuerdo de lo que se tuvo y no se volverá a tener jamás”.

El evento de graduación se realizó en el Starlighth Roof Ballroom del Hotel Miami Beach Resort, ubicado en la Avenida Collins en el sur de la Florida y luego la institución brindó a los graduandos una recepción.



El rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas Lamadrid, estuvo presidiendo la ceremonia de graduación en Miami.



El evento de graduación se realizó en el Starlighth Roof Ballroom del Hotel Miami Beach Resort.